

Pressemitteilung

UNIORCHESTER IM CONGRESS

„Große symphonische Werke mit jungen Tiroler Künstlern“

23. Juni 2013, 19:30 Uhr, Saal Tirol, Congress Innsbruck

Das Universitätsorchester Innsbruck unter der Leitung von Claudio Böhler hat sich für den 23. Juni 2013 Großes vorgenommen. Zwei junge Tiroler Künstler werden erstmals im Congress zu hören und sehen sein. Martin Anton Schmid hat für diesen Anlass eigens eine „Symphony“ komponiert. Das etwa 30-minütige Werk ist für Orchester mit einer großen Schlagzeug-Besetzung geschrieben. Michael Schöch ist in Tirol kein Unbekannter mehr. Der ARD-Wettbewerb-Preisträger spielt Tschaikowskys berühmtes 1. Klavierkonzert, eine Herausforderung für Solisten und Orchester. Den Abschluss des Konzertes bildet Tschaikowskys Slawischer Marsch, den er für die Serben in ihrem Befreiungskampf gegen die Ottomanen komponierte.

Karten sind in allen Ö-Ticket Vorverkaufsstellen und online unter www.oeticket.com erhältlich.

Das Uniorchester Innsbruck lädt Sie recht herzlich zu diesem vielversprechenden Konzertereignis ein und freut sich über Ihren Besuch!